

Bonjour,

Murale

Le Bain Mathieu (SPAG) est impliqué depuis plusieurs années à la création de murales en mosaïque (céramique). En 12 ans, l'artiste muraliste Laurent Gascon a réalisé treize murales animant et enjolivant ainsi la partie est de la rue Ontario par la mise en valeur de célébrités du monde du théâtre, du spectacle et de la chanson. Plus il y aura de murales plus ça sera une œuvre gigantesque à ciel ouvert de grande envergure. Nous espérons avoir longtemps le soutien de la ville pour continuer être après être nos projets de murales.

Décor de Noël

Aussi, depuis de nombreuses années, nous illuminons la rue Ontario Est durant le temps des fêtes (novembre à février) de l'Avenue De Lorimier à la rue Berri. Par contre, la portion de la rue Ontario entre de L'Avenue De Lorimier à rue L'Espérance n'a aucune lumière/décor de Noël durant le temps des fêtes depuis que la rue a été rénovée il y a quelques années. Ça serait bien de penser à illuminer cette partie de la rue.

René Jacques